
Die Verwaltung erläutert die Sachlage zur vorgelegten Beschlussempfehlung.  

 
Nachdem die BfM-Fraktion gefragt hat, ob es noch die Möglichkeit gibt, dass 

ver.di den geplanten verkaufsoffenen Sonntag verhindert, antwortet die 
Verwaltung, es gebe immer die Möglichkeit, dass Klage gegen einen solchen 
Erlass erhoben wird. Die Verwaltung steht aber hinter dem Vorhaben sowie der 

Ausarbeitung und sieht eine gute Chance, dass der verkaufsoffene Sonntag im 
Rahmen des Altstadtfestes zugelassen wird.  


